



Avis du commissaire - Demande jugée acceptable
Commissioner's Notice - Application Found Allowable

EDWARD, VALERIE G.
valerie@edward-ip.com

Détails de l'avis
Notice Details

Date de l'avis: Notice Date:	2022-05-24
N° de la demande: Application N°:	2,896,038
Votre n° de référence: Your Reference N°:	848-001
Date d'échéance de l'avis: Notice Due Date:	2022-09-26
Montant dû:	305,39\$
Amount Due:	\$305.39

Date de dépôt/Filing Date:	2015-07-03
Demandeur(s)/Applicant(s):	GLYCOBIOSCIENCES INC.
Inventeur(s)/Inventor(s):	DRIZEN, KEVIN; VELUSAMY, JAI
Titre de l'invention:	COMPOSITIONS DE MATRICE POLYMERE RENFERMANT UNE CONCENTRATION ELEVEE D'HYALLUONATE DE SODIUM BIO-FERMENTE ET LEURS UTILISATIONS
Title of invention:	POLYMER MATRIX COMPOSITIONS COMPRISING A HIGH CONCENTRATION OF BIO-FERMENTED SODIUM HYALURONATE AND USES THEREOF
Revendications/Claims:	012
Taxe pour pages en sus :	
Excess Pages Fee:	
Examinée tel que modifiée: Examined as amended:	2022-02-14

Le présent avis du commissaire aux brevets vise à informer le demandeur que la demande de brevet a été jugée acceptable et que le paiement de la taxe finale réglementaire doit être fait au plus tard le 2022-09-26.

Si la taxe finale, dont le montant est indiqué ci-dessus, n'est pas payée au plus tard le 2022-09-26, la demande sera réputée abandonnée.

Lorsque la taxe finale sera payée, votre demande de brevet donnera lieu à la délivrance d'un brevet.

Veillez vous assurer de l'exactitude des renseignements au dossier avant de faire le paiement de la taxe finale, car peu de modifications sont autorisées après le paiement de la taxe finale et après la délivrance d'un brevet. Veuillez consulter le site web de l'OPIIC concernant les taxes générales pour les brevets:

<https://www.ic.gc.ca/eic/site/cipointernet-internetopic.nsf/fra/wr00142.html>

Références pertinentes:

* par. 86(1) des *Règles sur les brevets*

Pour de plus amples renseignements concernant cet avis ou la façon de rétablir une demande de brevet abandonnée, veuillez consulter le *Recueil des pratiques du Bureau des brevets* (RPBB) accessible au canada.ca/brevets ou téléphoner au 1 819 997-2839.

This is a Notice from the Commissioner of Patents to inform the applicant that the application for a patent has been found allowable and payment of the prescribed final fee is required before the end of 2022-09-26.

If the final fee, in the amount indicated above, is not paid before the end of 2022-09-26, the application will be deemed to be abandoned.

Once the final fee is paid, your patent application will proceed to grant.

Please ensure the accuracy of the information on file before payment of the final fee as there are limited modifications that are allowed after payment of the final fee and post grant. For more information regarding fees, please refer to the CIPO Patent Fees website:

<https://www.ic.gc.ca/eic/site/cipointernet-internetopic.nsf/eng/wr00142.html>

Relevant references:

* s.86(1) of the *Patent Rules*

For more information regarding this notice or on how to reinstate an abandoned patent application, please refer to the *Manual of Patent Office Practice* (MOPOP) at canada.ca/patents or phone 1-819-997-2839.

OCT017 June 2021